

SUMMARY

PENERAPAN IKTIKAD BAIK DALAM PENYELESAIAN SENGKETA MEREK DI LUAR PENGADILAN

Created by SUNARYA

Subject : ITIKAD, SENGKETA, MEREK

Subject Alt : GOODWILL, DISPUTE, BRAND

Keyword : merek; pendaftaran merek; iktikad baik; penyelesaian sengketa; arbitrase

Description :

Penulis memilih permasalahan ini dilatar belakangi bahwa Merek sebagai salah satu kekayaan intelektual berfungsi sebagai tanda pengenal atau daya pembeda dari merek lainnya. Karena demikian penting dan tingginya nilai sebuah merek bagi pemilik merek, maka memicu adanya pemalsuan terhadap merek. Pemalsuan inilah yang menimbulkan persengketaan antara pemilik merek terdaftar dan pemalsu merek. Upaya penyelesaian sengketa itu sendiri lebih banyak melalui jalur pengadilan yang membutuhkan waktu yang lama dan biaya yang besar, serta menghasilkan putusan akhir yang mendudukkan para pihak menjadi pihak menang dan pihak yang kalah. Sangat sedikit sengketa merek yang diselesaikan melalui jalur non litigasi, yang memerlukan waktu lebih cepat, biaya murah dan putusan final sesuai yang dikehendaki para pihak yang bersengketa. Dari latar belakang tersebut maka masalah penelitian dibatasi pada bagaimana pengaturan iktikad baik dalam undang – undang, Bagaimana praktek penerapan iktikad baik dalam penyelesaian sengketa merek dan apa saja hambatan dan dorongan penerapan iktikad baik dalam penyelesaian sengketa merek. Penelitian ini menggunakan metode penelitian Yuridis – Empiris, dan dengan tekanan pada yuridis – normatif, serta menggunakan analisis kualitatif terhadap bahan hukum primer dan bahan hukum skunder, yang diperoleh melalui pengumpulan data kepustakaan dan melalui wawancara. Dari analisis terhadap bahan hukum tersebut penulis memperoleh jawaban, bahwa dari 7 kasus yang diteliti penyelesaiannya cenderung belum didasarkan kepada itikad baik, lima kasus selesai sampai dengan tingkat peninjauan kembali di Mahkamah Agung dan dua kasus selesai dengan negosiasi untuk melakukan perdamaian di luar pengadilan.

Date Create : 02/12/2015

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Master-201204007

Collection : 201204007

Source : Magister Theses of Law

Relation Collection Fakultas Hukum

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor